

# Danyonif 521/DY Letkol Inf Yuda Sancoyo Gelar Rangkaian Acara Jelang Pergantian Tahun Baru 2024 di Markas Petarung Macan Kumbang

Suferi - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Jan 2, 2024 - 15:24



*Photo : Seluruh Prajurit Yonif 521/DY melaksanakan Doa Bersama dan Panggung Prajurit*

KEDIRI – Menjelang Pergantian Tahun Baru 2024 Seluruh Prajurit Yonif 521/DY melaksanakan Doa Bersama dan Panggung Prajurit yang diikuti dan dimeriahkan oleh seluruh prajurit, Persit dan Artis Ibukota Jawa Timur , sebagai ungkapan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa dan Sarana hiburan Prajurit yang sedang melaksanakan Siaga Tahun Baru beserta Keluarga. Minggu (31/12/2023).

Kegiatan Doa Bersama ini diawali dengan Kegiatan Khataman Al Quran di mulai setelah Sholat Subuh dan selesai menjelang Sholat Magrib, kemudian Sholat Magrib' berjamaah dan diakhiri dengan Doa bersama Khataman Al Quran. Doa Bersama yang dilaksanakan merupakan bentuk rasa syukur sebagai umat beragama yang harus mensyukuri segala nikmat yang telah diberikan Tuhan YME kepada kita selama ini dan selalu berikhtiar sebaik mungkin dalam membuka lembaran baru di tahun berikutnya sebagai prajurit Macan Kumbang.

Pada kesempatan ini Danyonif 521/DY (Letkol Inf Yuda Sancoyo, M.Han) beserta seluruh prajurit dan Ketua Persit KCK Ranting 3 (Ibu Diane Kathiana S.E.) bersama Pengurus melaksanakan Doa bersama dgn tujuan untuk memohon perlindungan, keselamatan, kekuatan serta memohon agar keluarga besar Yonif 521/DY menjadi lebih baik dalam pelaksanaan tugas yang akan datang khususnya di tahun 2024.



Selain Doa bersama juga dilaksanakan Acara hiburan Panggung Prajurit yang dimeriahkan Lomba Bela Diri Taktis Militer dan Fashion Show tiap-tiap Kompi.

Keunikan stand Mayon dan Kompi( mengusung thema etnik Jawa, Oldwest Cowboy, Casual Tropical dll) menambah kemeriahan Acara ditambah lagi

penampilan Artis ibukota Jawa Timur, MC profesional, Badut dan Sarana Bermain anak anak yang cukup lengkap.

Tiap tiap Kompi juga menyajikan aneka kuliner yang menggugah selera dengan konsep penyajian yang kreatif dan Unik.

Selain hiburan kegiatan ini juga diselenggarakan sebagai alat kendali dan hiburan bagi Prajurit yang sedang melaksanakan siaga untuk tidak keluar dari Asrama dan Bergembira bersama Keluarga Besar Prajurit Petarung Macan Kumbang.

Komandan Yonif 521/DY Letkol Yuda Sancoyo menyampaikan "Doa bersama dan Panggung Prajurit ini kita laksanakan sebagai sarana interopeksi diri agar lebih mawas diri sekaligus sebagai upaya peningkatan kesejahteraan Moril Prajurit beserta Keluarga, dengan Kekompakan, Semangat dan Gembira diharapkan Prajurit Petarung Macan Kumbang selalu Bersemangat dan diberikan keselamatan dan perlindungan Allah SWT di setiap Tugas yang dipercayakan kpd Satuan Yonif 521/DY.

Acara Panggung Prajurit dilaksanakan sebagai alat kendali dan fungsi kontrol Prajurit yang sedang melaksanakan siaga serta meningkatkan kesiap siagaan Satuan di Penghujung Tahun 2023.

Selama pelaksanaan doa Bersama dan Khataman Al Quran di Masjid Bhaitur Rohman serta acara panggung prajurit berlangsung dengan tertib, lancar dan sangat meriah. kegiatan Panggung Prajurit berlangsung sangat meriah dan sukses terlihat dari raut Kegembiraan dan kerjasama antara para Prajurit beserta keluarga dalam mensukseskan acara. Keluarga besar 521 sangat antusias dalam memeriahkan acara pergantian tahun kali ini.\*\*\*